



Jon
Pylypchuk

Le président du Musée d'art contemporain,
monsieur Marc DeSerres, ainsi que la
directrice générale, madame Paulette Gagnon,
ont le plaisir de vous inviter à l'ouverture
de l'exposition Jon Pylypchuk,
le vendredi 8 octobre 2010, à 18 h.

L'exposition se poursuivra jusqu'au 2 janvier 2011

Œuvrant à partir de matériaux pauvres,
trouvés ou achetés à bas prix,
Jon Pylypchuk réinterprète les pratiques
du collage et du bricolage dérivées
de l'art brut. Il a développé un corpus foisonnant
de personnages et d'environnements
rappelant les contingences candides
et cruelles de l'enfance, tout en évoquant
un monde proto-tribal qui renvoie à
une anthropologie du présent.

Service de bar (\$) sur place.

 **MUSÉE D'ART CONTEMPORAIN DE MONTRÉAL**
Québec 

Rencontre avec artiste
Une visite en compagnie de l'artiste
aura lieu avant le vernissage, à 17 h.
En anglais.

Musée d'art contemporain de Montréal
185, rue Sainte-Catherine Ouest
Montréal QC H2X 3X5
514 847 6226 Métro Place-des-Arts
www.macm.org

Le Musée d'art contemporain de Montréal est une société d'État subventionnée par le ministère de la Culture, des Communications et de la Condition féminine du Québec et bénéficie de la participation financière de Patrimoine canadien et du Conseil des Arts du Canada.